

28-10-2015

Comunicado

2015-17

FGV: SEMAF vuelve a lograr unos excelentes resultados en las elecciones sindicales

Hoy miércoles 28 de octubre se han celebrado Elecciones Sindicales en Ferrocarriles de la Generalitat Valenciana. La participación de nuestros compañeros y el resultado obtenido debe calificarse de excelente .

Hemos logrado 40 votos, a pesar de las dificultades que han marcado esta última etapa, consiguiendo 2 miembros en el Comité de Empresa y 1 delegado sindical. Este resultado supone un reconocimiento al buen trabajo realizado desde el inicio de la andadura de la Sección Sindical de SEMAF en FGV.

Debemos mostrar nuestro agradecimiento al respaldo prestado a SEMAF por sus afiliados y gran parte del Colectivo de Conducción de FGV que han vuelto a depositar su confianza en nuestro sindicato y que han propiciado que sea el referente de gran parte de los maquinistas de FGV.

SEMAF quiere felicitaros por el trabajo desarrollado y el resultado obtenido y animaros a continuar trabajando, pues un buen respaldo supone un nuevo reto para dar respuesta satisfactoria a las expectativas depositadas en nuestra Organización por parte de los trabajadores de FGV, a los que garantizamos nuestro trabajo y dedicación en la defensa de sus derechos y la mejora de sus condiciones.

La consolidación de SEMAF en FGV es un hecho.

COMISION EJECUTIVA SEMAF